

teur Poliquin, pour soins professionnels donnés à un prisonnier, en l'absence des deux médecins de la Police.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte à même le fonds du Département de Police.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de remettre à la Canada Iron Corporation, entrepreneur pour les tuyaux à l'eau en fonte, une partie de leur dépôt, soit, sur 5,000 tonnes de tuyau à \$3.00, \$15,000.00 le contrat étant pour un montant de 7,000 tonnes et 5,000 étant actuellement posés sous terre.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de remettre à la Canada Iron Corporation la partie de leur dépôt ci-dessus mentionnée, soit \$15,000.

10.—L'Ingénieur en Chef recommande le prolongement des conduites suivantes:

Prolongement de la conduite de la rue Darling de 50 pieds de tuyau de 8"	\$ 140
Ruelle Ste-Agathe, 120 pieds de tuyau de 8" avec raccordements	245
Rue St-Urbain, sud de Mont-Royal, 350 pieds de tuyau de 12" avec vanne, raccordements et service	1,175
	\$1,420

Résolu: D'autoriser lesdits travaux, les montants ci-dessus devant être imputés sur le crédit voté pour la pose de conduites principales.

11.—L'Ingénieur en Chef recommande de remettre à M. E. Bélanger son dépôt de \$150 en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Longpré, de la rue Lecours en allant vers le Sud, vu que ledit égout est terminé.

Résolu: En conséquence:
Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 10 novembre 1911

Son Honneur le Maire. Tous présents.

1.—Durant l'avant-midi, le Bureau procède à l'étude du rapport annuel.

2.—Résolu: De demander au Département en Loi, de faire rapport si, pour que la Ville puisse acheter elle-même l'étoffe nécessaire pour les uniformes de ses employés, il est nécessaire de faire amender la charte.

3.—Résolu: Que la résolution en date du 3 novembre à l'effet de faire préparer des plans pour l'ouverture de la rue LeRoyer soit rescindée et annulée et remplacée par la suivante:

Soumise une demande de M. l'échevin L. A. Lapointe pour l'ouverture de la rue LeRoyer, entre les rues St-Jean-Baptiste et St-Dizier.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef avec prière de préparer un plan d'ensemble pour l'ouverture de la rue LeRoyer et du Boulevard St-Laurent, avec rapport des Évaluateurs ainsi qu'un estimé des travaux à faire pour les dites ouvertures.

4.—Soumis un protêt du Curé et des Marguilliers de l'Oeuvre et Fabrique de la Paroisse de Ste-Brigide de Montréal au sujet de l'abaissement du niveau de la rue Ste-Rose.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir ce qu'il y a à faire dans les circonstances.

5.—Après avoir pris en considération les rapports des Avocats de la Cité et des Experts, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le règlement des réclamations suivantes comme suit:

Euclide Lamoureux, chute sur trottoir, int., capital et frais	\$ 700.00
P. E. Maranda, chute sur trottoir	500.00
Frais à Mre C. A. Guertin	157.95
Auguste Dionne, recouvrement de taxes, int. et frais	36.05
C. C. T. Brissette, frais à Mre A. Gibeault	3.50
P. R. Perron, galerie brisée	8.60
James Walker, blessé en travaillant pour la Cité	115.00

due to Dr. Poliquin for having attended a prisoner, in the absence of both the Police physicians.

Resolved: To authorize the payment of said account out of the appropriations voted to the Police Department.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that a part of the deposit made by the Canada Iron Corporation, to whom the contract for cast iron water mains was awarded, be refunded to said Corporation, to wit \$15,000 (5000 tons at \$3), the contract being for an amount of 7000 tons and 5000 tons having already been laid.

Resolved: To report to Council accordingly.

10.—The Chief Engineer recommended that the following water mains be extended:

Extension of the Darling St. main to a distance of 50 ft. with 8" pipe	\$ 140
St. Agathe Lane, 120 ft. of 8" pipe, with connections	245
St. Urbain St., South of Mt. Royal Ave., 350 ft. of 12" pipe, with valve, connections and service pipe	1,175
	\$1,420

Resolved: To concur in said recommendation, the above amounts to be charged against the appropriation voted for the laying of mains.

11.—The Chief Engineer recommended that the deposit of \$150 made by Mr. E. Bélanger in connection with the laying of a sewer in Longpré St., from Lecours St. Southwards, be refunded to the said Mr. Bélanger, the said sewer being now completed.

Resolved: Accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 10th November 1911.

His Worship the Mayor in the chair. All the members were present.

1.—During the morning sitting, the Board proceeded to consider the annual report.

2.—Resolved: To request the Law Department to report as to whether it would be necessary to amend the Charter should the City wish to purchase itself the necessary cloth for the uniforms of its employees.

3.—Resolved: That the resolution dated the 3rd November to prepare plans for the opening of LeRoyer street be repealed and annulled and replaced by the following:

Submitted a petition from Ald. L. A. Lapointe, asking that LeRoyer street be opened between St. Jean Baptiste and St. Dizier streets.

Resolved: To refer the same to the Chief Engineer with instructions to prepare a plan for the opening of LeRoyer street and of the St. Lawrence Boulevard, and to obtain a report from the Assessors and submit an estimate of the cost of the works to be performed for the opening of said streets.

4.—Submitted a protest from the Curate and Trustees of the Oeuvre and Fabric of the parish of St. Bridgit of Montreal, anent the lowering of the level of St. Rose St.

Resolved: To refer said protest to the Law Department in order to know what action should be taken under the circumstances.

5.—After having considered the reports of the City Attorneys and of the Experts, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the following claims be settled as follows:

Euclide Lamoureux, Fall on sidewalk, int., capital and costs	\$ 700.00
P. E. Maranda, fall on sidewalk	500.00
Costs to C. A. Guertin	157.95
Auguste Dionne, refund of taxes, int. and costs	36.05
C. C. T. Brissette, costs to A. Gibeault	3.50
P. R. Perron, gallery damaged	8.60
James Walker, injured while working for the City	115.00